

Betreff:

Aufwertung des Spielplatzes am Hainweg in Delkenheim (CDU)

Antragstext:

Der Kinderspielplatz am Hainweg war schon mehrfach Thema im Ortsbeirat. Es wurden auch schon einige Verbesserungen erreicht, zum Beispiel die Einzäunung im oberen Bereich und das Aufstellen eines weiteren Klettergerätes. Defizite und Aufwertungspotenziale bestehen aber nach wie vor. Im unteren Teil des Spielplatzes befinden sich überhaupt keine Sitzmöglichkeiten, sodass die Eltern im Gras sitzen müssen; im oberen Bereich gibt es nur zwei Bänke, von denen eine derzeit kaputt ist. Hier muss dringend Abhilfe geschaffen werden. Auch ein oder zwei Tische wären sinnvoll. Im unteren Teil des Spielplatzes ist zudem kein Mülleimer aufgestellt. Wünschenswert ist es auch, im Spielplatzbereich eine sogenannte Nestschaukel für die kleineren Kinder aufzustellen. Für die größeren Kinder und Jugendlichen könnte die seit Jahren brachliegende Teerfläche im unteren Bereich reaktiviert werden, indem man sie als Multifunktionsfläche herrichtet und zum Beispiel einen Basketballkorb aufstellt.

Deshalb wird folgender Antrag gestellt:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. für genügend Sitzmöglichkeiten im oberen und unteren Teil des Spielplatzes Hainweg in Delkenheim zu sorgen,
2. im unteren Teil des Spielplatzes Hainweg einen Mülleimer aufzustellen,
3. zu prüfen, ob und zu welchen Bedingungen die brachliegende Teerfläche im unteren Bereich des Spielplatzes reaktiviert werden, indem man sie als Multifunktionsfläche mit Basketballkorb herrichtet,
4. zu prüfen, ob und zu welchen Bedingungen eine sog. Nestschaukel auf dem Spielplatz Hainweg aufgestellt werden kann.

Wiesbaden, 22.06.2021